
,11

ô€
Dg Ei4
No

Aos dezessetes dias ce maic le cois mil e'inre e dois. às 1l:00 horas, no plenário
Deputado llorácio Dàntas dÊ r,;oes, ria Citirar a lviitnir:: pai de fu,.:chào oo Dantas, situado
na Trv. Frei Idelfonso, sÀ reuniram-sc os .elrhoiei vereadores. sobre a presidência do
Sr. Presidente: José Robéric Rodrigtrrs :ios Santos, presenres os \rereadores: José
Robório Rodrigues dos sartos. André souza Lopes de Almeida, Marcelo Barbosa
Rodrigues, Tarcísio Almeida Figueiredo, Albertino Franco Souza, Josó Matos do
Nascimento Filho, Ivanilde ,rlacedo dos santos. Jose fdsor de.{lrneida, suzana
Menezes viana' (09). Auser-ic: Josen ton araújc,,Ja conceiçã.. r{aria Luciene de
Jesus Dântas (02). constara-êa â ôxistêng,t ce númerc legal, o sr. presiciente declarou
abeÍa a Sessão.

PEOUENO EXPIDi E]\TT

Foram lidas pglo prirrte,i x i,...'tá,'io a: l;.4uinte ,. -i;:ir-:a!: lÍt:r'.irl tlx. PESAR N"
0512022.

GRANDE EXPEDIEN'i-T,

o primeiro a l'azer o usr, ila tii.,una é o ve:eador JosÉ l!'Iatos do Nascirnento Filho, inicia
saudando os colegas r.ereaCores o público prese.rre e c prir.iico la:. redes sociais.
parabeniza o crescimerrc cos seu pre-cardidatos. 'iiiagc e D.r eidiane, parabeniza a
cavalgada, cita que seus o:c-candidatos panicipara.m da mosma e encerra o seu
pronunci amento.

O próximo a fazer c "s.-, ,i,r .ribur'ta é o Vereac.--,r Albertino Fra;tro Souza, inicia
saudando o §r. Presiden::- .;.rl:,-las'eree:1.-'res, o 1.,,_,t rr;. l,r-esiiris L, c público das redes
sociais, parabeniza o piiriir.lrr. Cla;ditr,ir: pela;::l:,ira e siti ...:rp:.tência. lamenta o
falecimenro de Chiqui::l-o. r,;:ia.r;_ir: r. : r.r,i:. trd,ir.ii: ,ala qu:. ,:stá p.-,ra defender os
interesses dc município. ciÍ, r*e e ,m ai,:..,urdo ..irr.: !nrpr:!a i: irrernet colocar caibos
de eucaliptos para colocar Íiacões, iomenta cue ouros niunicípios estão proibindo postos
de cimentos. fala que*ão s. ,tode cclo.ai Írals ij,,srô\r na cede ric município, ciia que
acredita que o executivo riàc . r:i aceitar- essa siluacri,r . ila ein relaÇãc a dôa{:ão do terreno
para a consli'ução da i.iia-lâ ,rl r,à rluice r:,ue nãc r:tâ c61i-rià ni.rs e o assessor juri
esclareceu rllre nà(,,j lr. i. .i r-à.r ,t.j:r .i.ú r-rii ., uen
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votar pÍa o eÍTado, e o mrnisierio público mars tarie barrar, fala que nào é de falar de
colegas de esquina em esquina e enceÍra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tnbuna é o Vereador 'l'a rcísio Almeida Figueiredo, inicia
saudando o sr. Presidente. cciegas vereadores, o publico p.esenÍe e o público das redes
sociais, lamenta o falecimenro de Chiquinho da saude, cita que ê preciso os parlamentâres
acâbar com as questões pessoâis, fala que ele mesmo cobrou pelo proj eto e encaminhou,
cita que o parecer da procuraC.,;a fci contrario, fala llue para a sotledade os parlamentares
Abertino e Tarcísio e,:ontrái,c, cornetrta que isso é uni equiloco. comenta que não há
necessidade de polemicas. pede para colocar o arquivo no telão e encerra o seu
pronunciamento.

o próximo a fazer o usc ce. riiir..ra; o Vereador Jo"c Edson de Aimeirja. inicia saudando
o Sr. Presidente, colegas ,, ere,rCores, o puulico f,:.e:rr,!i e o pr.blico das redes sociais,
lamenta o lalecimento de ci,r, tia saude, paraben,:a .rs pÊdres \,ágner e Josimar ern
alusão a festa dos padrocir-,: Ccs po.,oados Fazei,c.t le Cirn;l e Colônia Boqueirão,
comenta em relação ao te'mir,r, das esrraCas do por oa.ir: lazendi: de Cirra. que a sitração
da mesma não eslá boa. cita rlue nâo é contr.a colo,:ai pissarra em lrente algumas casas
mas é necessário conciuir as estÍadas primeiro. arlrumente que essa situação é
inadmissível, cita que esse tipc de polítrca velha é tero. argumenta que rsso é um crimq
comenta inlelizÍlentê está intr:nsilavel. e cnc,eÍra o scu pronunclamento

O próximo a faza a usô de .,buna e o \ eicador itrsi Eobério Rodrigues dos Santos,
inicia saudando os colegas vtreadoies, o p,iblico prcsÉute e o púbiico Cas redes sociais.
lamenta o falecimemo do ar-rigo Chico da saú,1c. .;1, soli.4.arizrr a familia do mesmo,
agradece a lamília do pi'" oaC. Fazenda rle Cima pe;a rer:r.pção rr. r s.ra casà, agradece aos
professores escritores Rr.;rit,. e Jef'erstr.', pelas Írit:, ol_.r,rs. cria que -;á é de praxe o
Parlamentar Tarcísio lr tei .t:ênçàü nes maróriàs l.-, ( asa e depois reclamar do leite
derramado, fala em relacão a l)opulaÇão sofrida do o6r,oado Fazenda de Cima, pois estii
esquecido pela gestão rnurricit-ul IamenÍa está sempre cobrando mas oor politicagens não
terern conciuidas as esr.acas r rcinais do )nesmo. escrarece que no ultimo sábado haüa
tÍês csçambas pegando areÍro .m ze de Ai'ino para beneticiar pessoas paniculares, cita
que sâíram rinta caçambas ie pissarra quântidade sll;íü.,rte para tlnalizar as estradas da
fazenda de Cima, tàla que tcCos os funcronários e i() povo, pzrra tàzer o correto e não
politicagens, cita que as churiis estãô viDrlos e \'?r, piorar a s,tuaçãc, e encerra o seu
pronunciamento.
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